

## SEMANA A SEMANA. ABRIL 10 - ABRIL 15

Con el reencuentro, acompañado de maravillosos saludos, cargados de afecto y los mejores deseos, luego de la semana de receso producto de la Semana Santa, nos encontramos: maestros/as directivos, maestras/os, psicólogas, de ambas secciones y compañeros de oficios varios, para vivir, o más bien continuar viviendo, disfrutando, aprendiendo, asumiendo y otra cantidad de adjetivos, nuestra profesión, nuestro papel, nuestro rol, nuestra vocación con el mayor y absoluto convencimiento de nuestra responsabilidad y compromiso.

Luego del saludo de parte de nuestro rector Luis Fernando Castañeda, quien además, comparte la agenda del encuentro, cada maestro/a director de curso y en el caso de la secundaria codirector, comparte un informe detallado, propositivo, concreto, con respecto al encuentro con estudiantes y familias, donde se compartió el proceso evaluativo del primer periodo académico-formativo.

Culminada la intervención de cada maestro/a, psicólogas y coordinadores, nuestro rector, presenta un nuevo integrante de nuestro equipo o grupo de trabajo, José Luis Calderon Alvarez, quien en su calidad de exalumno de nuestro colegio y con un alto sentido de pertenencia, pasión y amor por acompañar nuestras nuevas generaciones, llega, cargado de emoción y compromiso para continuar ofreciendo oportunidades para interpretar el proceso educativo de todos nosotros con una visión alternativa, profunda en la definición del para qué nos educamos.

Seguidamente, hacemos un recuento de actividades académico-formativas cercanas, programadas según nuestro cronograma y finalmente, nos disponemos todos como grupo de maestros/as, para recibir con emoción y calidez a nuestro estudiantes.

El reencuentro con nuestros estudiantes magnífico, maravilloso, alegre, puedo manifestarlo abiertamente. Los abrazos, los saludos emocionados y compartidos, entre ellos y nosotros, ratifican, motivan, confirman; que nuestra labor de educar, centrada en la presencia de la

convivencia como eje transversal, prioritario y definitivo, es cada vez mayormente entendido, interpretado y valorado por todos.

El inicio también, desde el punto de vista académico, el retomar los saberes en las diferentes áreas luego del receso, requirió, de la gran capacidad de nosotros; maestros/as, para poco a poco, propiciar mediante herramientas y estrategias pedagógicas, la continuidad en los procesos y convertir las experiencias, los saberes en ofrecimientos que contrarrestan la comodidad y la pereza que aparece luego de varios días dedicados ojala al buen descanso.

Las actividades extracurriculares, de alguna forma, también se ven afectadas por lo vivido la semana de receso y el retomar la posibilidad de culminar las tardes, o más bien los días, en medio de otro tipo de ofrecimientos para invertir energía, tiempo, sudor, esfuerzo y compromiso, en medio de la comodidad que queremos y pretendemos tener, requirió de una gran inversión de energía, pasión y amor por lo que realizamos de nuestra parte.

Durante el recorrido de la semana, la presencia también, de algunos padres de familia, quienes por diferentes motivos y con antelación habían comunicado razones e impedimentos para asistir al encuentro de evaluación de primer periodo, acompañó, las múltiples ocupaciones y actividades de todos nosotros, además de otorgarle a nuestro recinto, un colorido y finalmente proporcionar una motivación mayor de todos, puesto que estoy casi seguro de la presencia de todas las familias en tan importante encuentro y con ello, es decir con la presencia de todos los actores del ejercicio educativo, seguir construyendo comunidad.

La semana culmina, el día sábado, por un lado, para los estudiantes de grado once, en compañía del maestro Pablo Hernández, dándole continuidad a la preparación para la presentación de la prueba saber once 2023, profundizando los saberes y conocimientos en torno a la asignatura de sociales y democracia.

Por otro lado, nuestros equipos de fútbol, en diferentes categorías, retomaron la participación en los torneos organizados por los colegios

Gimnasio los Alcázares y Colombus School. En ambos recintos, vivimos los tres resultados posibles en dicha disciplina, es decir, disfrutamos del triunfo, el empate y la derrota.

Para todos, buena semana.  
Luis Javier Hernández Montoya.  
Coordinador de convivencia.